

LA SUCESIÓN **2024** FALTAN 21 DÍAS

“El Presidente, un ejemplo de vida”

Recalca su lealtad a López Obrador y lo califica como el mejor Mandatario que ha tenido México

SALVADOR CORONA

Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

Texcoco, Méx.— La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, recalcó su lealtad al presidente Andrés Manuel López Obrador y lo calificó como un ejemplo de lucha.

Ello, luego de que el viernes, en Los Cabos, la abanderada de Morena tuvo un yerro en su discurso, en el que indicó que López Obrador llegó por “ambición personal” a la Presidencia de la República. No obstante, Sheinbaum corrigió después de que sus colaboradores le informaron de su equivocación.

“Hoy podemos decir orgullosamente que hemos vivido seis años de gobierno del mejor presidente que ha tenido nuestro país: Andrés Manuel López Obrador: un ejemplo de vida, un hombre que nunca se cansó, que nunca se venció. Y que ha llevado a México a este momento histórico y ahora nos toca continuar con la transformación, yo le llamo el segundo piso de la Cuarta Transformación”, recalcó Sheinbaum.

En el recinto ferial de Texcoco, tierra de la actual gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, aprovechó la oportunidad para invitar a los simpatizantes a ver el tercer y último debate, que se

realizará el domingo 19 de mayo de 2024.

“Este 2 de junio, puedo asegurar, lo siento, lo vivo, lo he palpado en todo el país, vamos a arrasar, vamos a ganar en las ur-

ruptos, al señalar que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación no responden a los intereses del pueblo y de la nación. ●

nas este 2 de junio”, afirmó la candidata presidencial ante 20 mil simpatizantes. Antes, en el municipio de Chalco, la abanderada comentó que “no hay límite en el sueño de las mujeres”, ya que en 200 años de la República por primera vez habrá una mujer presidenta transformadora.

Destacó que faltan pocas semanas para la elección presidencial del 2 de junio y que ve en la cara de las niñas y jóvenes, después de que la saludan, que habrá una mujer presidenta y que no llegará sola, sino con todas las mujeres del país.

“(…) Por primera vez en 200 años va a haber mujer presidenta transformadora en nuestro país y se los digo: no llego sola, llegamos con nuestras bisabuelas, nuestras abuelas, nuestras madres, nuestras hijas y con nuestras nietas”, indicó.

En ese sentido, Claudia Sheinbaum explicó que el 2 de junio México le dará un ejemplo al mundo de que el pueblo quiere que continúe esta forma de gobernar, en la que se pone primero el interés de los ciudadanos y de la nación, “eso le vamos a mostrar al mundo”, aseguró.

“Vamos a gobernar para todo el pueblo de México y vamos a mostrar también que las mujeres podemos ser lo que queremos ser, que no hay límite en el sueño de las mujeres”, dijo la candidata presidencial de Morena, Partido del Trabajo, y Partido Verde.

Por otro lado, Claudia Sheinbaum señaló que es una pena tener que decirlo, pero que la mayoría de los jueces son co-



“

Por primera vez en 200 años va a haber mujer presidenta transformadora en nuestro país”

CLAUDIA SHEINBAUM
Candidata presidencial





La candidata de Sigamos Haciendo Historia afirma que gobernará para todo el pueblo de México y mostrará que las mujeres “podemos ser lo que queramos ser”.

